

AMLO supervisó aeropuerto Tulum en tramo 5 del Tren Maya tras "decretazo"



El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) viajó a Tulum, Quintana Roo para supervisar el tramo 5 del Tren Maya en el que se construye el aeropuerto Felipe Carrillo Puerto.

La visita de López Obrador ocurrió después de que el pasado 18 de abril se publicó un decreto en el Diario Oficial de la Federación (DOF) en el que el **Tren Maya, el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, los aeropuertos de Palenque, Chetumal y Tulum** fueron clasificados de seguridad nacional e interés público.

Como antecedente, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) invalidó el acuerdo del 22 de noviembre de 2021, de contenido similar al decreto del 18 de mayo, en el que se ordenada a las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal seguir las indicaciones en relación a los proyectos y obras del Gobierno de México consideradas como de seguridad nacional.

El decreto fue publicado en un contexto de críticas por parte de López Obrador tanto a la Suprema Corte de Justicia de la Nación al INAI. Este último dejó de sesionar por falta de quórum mínimo necesario debido a que la bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) retrasó la selección de comisionados faltantes, además de que busca que sus funciones sean asumidas por la Auditoría Superior de la Federación.